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Noroña reconoce que reforma se aplicará gradualmente 
 
CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Quien volvió a estar presente en los foros de la reforma 
judicial fue Gerardo Fernández Noroña, reconoció que la reforma se va a llevar a cabo con gradualidad; 
sin embargo, expresó que no tiene ninguna duda de que va a ser aprobada, ya que fue por mandato 
popular. 
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